Spendenübergabe RBBM

Auch dieses Jahr haben sich die Vorstände Adalbert Renner und Mag. Josef Koller dazu entschlossen, auf die Ausgabe von Weltspartagsgeschenken zu verzichten und stattdessen in eine wichtige Säule der Brauchtumspflege und des kulturellen Lebens in der Region zu investieren – unsere Musikvereine. Jeder Musikverein (Mitglied des burgenländischen Blasmusikverbandes) im Tätigkeitsgebiet der Raiffeisenbank Burgenland Mitte erhält heuer eine Geldspende in Höhe von EUR 500. "Wir sind der Meinung, unsere Musikvereine leisten einen wichtigen Beitrag zu einem lebendigen Dorfleben und wir wollen die Förderung des Nachwuchses in den Vereinen damit unterstützen, so die Vorstände der Raiffeisenbank Burgenland Mitte.

